

## résidences immobilier

Entre gassin et la croix valmer - cette villa est idéalement situé à proximité du village et des plages. Le vaste terrain de 5500 m² se partage entre 3500 m² autour de la maison et 2000 m² de chemin d'accès privé et une bande de foret le long du chemin. La villa offre le calme de la campagne avec une superbe vue Dégagé sur des collines avec vignes et pins parasols. Elle est de plain-pied avec des hauts plafonds et dispose d'un vaste espace de séjour avec salle à manger et cuisine ouverte de 61 m². Les grandes baies vitrées vous permettent de profiter de la magnifique vue. l'aile gauche ...

Between gassin and la croix valmer - this villa is ideally located near the village and the beaches. The vast land of 5500 m² is divided between 3600 m² around the house and 2000 m² of private access road and a strip of forest along the road. The location offers the calm of the countryside with a superb unobstructed view over the hills with vineyards and pine trees. The villa is on one level with high ceilings and has a large living area with dining room and open kitchen of 61 m². The large bay windows allow you to enjoy the beautiful view. The left part comprises of the office of  $12 \text{ m}^2$  and ...

## **CARLTON INTERNATIONAL - ST TROPEZ**

3 Place Garezzio - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









